

AUTOMOTOR



Daimler vende fábrica en Brasil a Great Wall



Reuters

Río de Janeiro. Daimler, dirigida por Ola Kaellenius, vendió una fábrica en Brasil a la china Great Wall por una suma no revelada, lo que marca la llegada de la automotriz china al país. Great Wall es el principal fabricante de camionetas pickup de China y también fabrica vehículos en Rusia y Tailandia, y renovará la fábrica para tener una capacidad de producción anual de 100.000 vehículos.

HACIENDA



Protestas contra talibanes dejan tres muertos



Reuters

Kabul. Al menos tres personas murieron en protestas contra los talibanes en la ciudad afgana de Jalalabad el miércoles, mientras el grupo militante avanzaba hacia la creación de un gobierno y los países occidentales aceleraban las evacuaciones en el caótico aeropuerto de Kabul. Las muertes complican los esfuerzos de los talibanes para consolidar el gobierno islamista y sus promesas de paz.

SALUD



OMS insiste en que no se necesita tercera dosis



v Tedros Adhanom Ghebreyesus

Reuters

Ginebra. Mientras Estados Unidos anunciaba que desde el 20 de septiembre empezará la aplicación de la tercera dosis de las vacunas de Pfizer y Moderna, la OMS, dirigida por Tedros Adhanom, dijo que los datos actuales no muestran que sean necesarias, y añadió que las personas más vulnerables del mundo deberían estar completamente vacunadas antes de que los países ricos inyecten sus dosis de refuerzo.

Mayoría de la Fed prevé inicio del retiro de estímulos para este año

HACIENDA. DE ACUERDO CON LAS MINUTAS PUBLICADAS AYER, TODAVÍA NO HAY UN CONSENSO AL RESPECTO, PUES VARIOS CREEN QUE SERÍA MÁS APROPIADO HACERLO A PRINCIPIOS DE 2022

WASHINGTON

La mayoría de los funcionarios de la Reserva Federal coincidieron en que podrían comenzar a reducir el ritmo de compras de bonos este año ya que habían alcanzado su meta de inflación, y estaban cerca de lograr su estándar para el avance en la reducción del desempleo.

Bloomberg

“Varios participantes comentaron que las condiciones económicas y financieras probablemente justificarían una reducción en los próximos meses”, dicen las actas de la reunión del Comité Federal de Mercado Abierto (Fomc, por sus siglas en inglés) del 27 al 28 de julio publicadas el miércoles. “Varios otros indicaron, sin embargo, que era más probable que una reducción en el ritmo de las compras de activos fuera apropiada a principios del próximo año”.

Las actas también mostraron que la mayoría de los participantes “consideraron que podría ser apropiado empezar a reducir el ritmo de las compras de activos este año”.

Los banqueros centrales de Estados Unidos se reunirán el 21 y 22 de septiembre. Aunque el acta muestra que los funcionarios aún no han llegado a un acuerdo sobre el calendario o el ritmo de la reducción, la mayoría llegó a un consenso sobre mantener la composición de cualquier reducción de las



Bloomberg

James Bullard, presidente de la Fed de St. Louis, espera que la reducción del programa de compra de activos sea en el primer trimestre de 2022.



Ilan Shepherdson
Economista Pantheon
Macroeconomics

“Las actas del Fomc vuelven a revelar una amplia variedad de opiniones sobre la cuestión del calendario, la velocidad y la estructura del próximo tapering”.

compras del Tesoro y de los valores respaldados por hipotecas (MBS, por sus siglas en inglés) proporcional.

“Las actas del Fomc vuelven a revelar una amplia variedad de opiniones sobre la cuestión del calendario, la velocidad y la estructura del próximo tapering”, dijo Ilan Shepherdson, economista jefe de Pantheon Macroeconomics Ltd., tras la publicación.

Los formuladores de las políticas de la Fed han diferido públicamente en las semanas posteriores a la reunión sobre cuándo el banco central debería comenzar a reducir las compras de bonos. Algunos, como el presidente de la Fed de Mineápolis, Neel Kashkari, querían ver “unos cuantos informes más” sobre el empleo y otros, como el presidente de la Fed de Boston, Eric Rosengren, dijeron que estaban dispuestos a anunciar planes de reducción en la próxima reunión si las cifras de empleo de septiembre eran buenas.

El presidente de la Reserva Federal de St. Louis, James Bullard, dijo el miércoles que le gustaría que la reducción del programa de compra de activos se realizara en el primer trimestre de 2022.

LEA COMPLETO EN WEB

Acciones y petróleo se desplomaron

BOGOTÁ

Luego de que se conocieran las minutas del Comité Federal de Mercado Abierto de la Reserva Federal, los principales índices de Wall Street cerraron con pérdidas.

Según datos de Bloomberg, el S&P 500 perdió 47,81 puntos, o 1,07%, a 4.400,27 unidades y la mayoría de sectores que componen el índice terminaron a la baja, con un desempeño especialmente débil de energía y las empresas de productos de consumo masivo. Cabe recordar que el programa

de compra de bonos impulsado por la Reserva Federal ha jugado un papel importante en el crecimiento que viene registrando el S&P 500, que se ha casi duplicado desde marzo de 2020, por lo que los inversionistas reaccionaron ante la posibilidad de que se reduzca.

El Promedio Industrial Dow Jones cayó 382,59 puntos, o 1,08%, a 34.960,69 unidades; y el Nasdaq Composite bajó 130,27 puntos, o 0,89%, a 14.525,91 unidades.

Por otra parte, los precios del petróleo cayeron por quinta jor-

nada consecutiva, después de que un aumento en los inventarios de gasolina de EE.UU. generara preocupación sobre la recuperación de la demanda por cuenta de la variante delta.

Por primera vez desde el pasado 24 de mayo, el petróleo WTI para entrega en septiembre cayó US\$1,93 para ubicarse en US\$64,66 el barril en las 4:14 p.m. Nueva York. En tanto, el Brent cedió US\$1,57 y se cotizaba en US\$67,46 a esa misma hora.

LAURA VITA MESA
lvita@larepublica.com.co